

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Begrünung der Asphaltwüste am Schwarzenbergplatz

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.09.2024 folgenden

Antrag

Die amtsführenden Stadträte für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag. Ulli Sima und für Klima, Umwelt etc. Jürgen Czernohorsky wird ersucht, sich bei den MA's 28 und 42 dafür einzusetzen, dass die Asphaltwüste am Schwarzenbergplatz vom Hochstrahlbrunnen an endlich begrünt wird.

Begründung

Seit mittlerweile fast 10 Jahren wird diese längst überfällige Begrünung mit dem Argument verzögert, dass der Platz dem Wiener Eislaufverein als Ersatzeisfläche zur Verfügung stehen soll, wenn der Immobilienspekulant Tojner sein Hochhausprojekt am Heumarkt verwirklicht.

Mittlerweile ist genug Zeit vergangen, dieses Projekt weltkulturerbeverträglich umzuplanen – geschehen ist es bis dato nicht.

Die Zustände dort sind mittlerweile so unhaltbar geworden, dass Greenpeace den Schwarzenbergplatz für die Wahl zum Wiener „Betonschatz“ ausgewählt hat.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner